

Museum Sagar

Liebe Leserinnen und Leser,

wir sind am Ostersonntag mit dem traditionellen Museumsfest gut in die neue Saison gestartet.

Aber vor Beginn der neuen Ausstellungssaison haben die Aktivitäten bei uns schon wieder begonnen. Der GTA-Unterricht mit der Grundschule ist bereits am 1. März wieder gestartet. Die "Keramik-Gruppe" hat sich mit dem Rohstoff Ton beschäftigt und österliche Dekorationen hergestellt.

Die Gruppe "Schatzsucher" hat sich damit befasst, wie man unsere Vogelwelt unterstützen kann und Nistkästen gebaut.



Jeder Schüler konnte seinen Nistkasten mit nach Hause nehmen. Eine gute Nachricht gibt es auch für die Teilnehmer am Keramikkurs. Am Mittwoch, dem 29. März geht es wieder los, ab 15:00 Uhr kann der Kreativität freien Lauf gelassen werden.



Im vergangenen Jahr hat die Gruppe die Ergebnisse ihrer Arbeit bei der Veranstaltung "Kunst im Kulturhaus" präsentiert und viel Anerkennung erhalten.

i.A. des VorstandesE. FeuerriegelFörderverein Museum Sagar e.V.